



Ateliers de prévention

Afin d'éviter d'éventuelles situations de harcèlement et pour favoriser le bien-être des élèves à l'école, l'équipe pédagogique a souhaité, comme depuis 2 ans, réunir et mélanger les 4 classes de l'école élémentaire le vendredi après-midi 18 octobre. L'objectif de ce moment sera de renforcer les compétences psycho-sociales des élèves, dont on sait qu'elles sont le meilleur moyen de lutte contre le harcèlement et l'intimidation scolaire.

Lors de ces ateliers, les élèves partageront des jeux coopératifs (dans lesquels les enfants doivent s'aider et se soutenir pour réussir) ainsi qu'une activité visant à permettre aux élèves d'avoir conscience d'eux-mêmes et d'avoir de l'empathie pour les autres.

Les élèves seront invités à réagir et à exprimer ce qu'ils ont partagé et à percevoir l'intérêt de ce genre d'activités.

Ces ateliers seront reconduits, au moins une fois par période, afin de travailler les autres compétences psycho-sociales (gérer ses émotions, son stress / savoir résoudre des problèmes / être habile dans ses relations...) et ainsi favoriser un climat scolaire serein et apaisé.

Visite médicale MS

Le 24 septembre, le 17 octobre et le 12 novembre, les élèves de MS ont rencontré ou rencontreront une puéricultrice de la PMI de Saint-Nicolas de Redon. Cette visite permettra de faire un bilan complet. A l'avenir, ce bilan devrait se dérouler lors de l'année de PS afin de proposer ce bilan dès l'entrée à l'école maternelle.

Les familles recevront ensuite si besoin un bilan de cette visite.



English breakfast and tea time

Le vendredi 18 octobre, tous les élèves de Julien et Fanny partageront un petit déjeuner anglais : ce sera l'occasion de passer commande en anglais et de faire le service. Quelques parents encadreront ce moment !
Have a nice time !

Elections des représentants de parents



Lors de ces élections, le taux de participation a dépassé les 45 % !

Toutes nos félicitations aux 6 parents élus :

- Lise BRILLET (maman de Milo en CE2)
- Stéphanie CORNET (maman de Nino en CM2)
- Chloë CRAVEC-GUEGAN (maman de Violette en MS)
- Marie-Sophie MALLET (maman de Mona en CP)
- Vincent PIPONNIER (papa de Mona en CE1)
- Jonas ROBERT (papa de Lou en CE2 et Nino en GS)

N'hésitez pas à vous rapprocher d'eux pour leur faire part de vos remarques et de vos questions : ce sont vos représentants pour toute l'année !



Conseil d'Ecole

Le 1er Conseil d'Ecole de l'année se tiendra le mardi 5 novembre dans la salle de réunion de l'école. Le Procès-verbal de cette réunion sera

affiché sur le panneau de l'école élémentaire et derrière les vitres de la salle de motricité de l'école maternelle.

Il sera consultable par tous. Les parents qui le souhaitent et qui en font la demande pourront le recevoir par mail. Bonne lecture !

Fête de l'école



Cette année, la fête de l'école aura lieu un samedi. Lors de l'Assemblée Générale de l'APE, les parents d'élèves avaient évoqué cette possibilité d'organiser la fête d'école un samedi plutôt qu'un vendredi : en effet, pour l'organisation et l'installation, ce sera beaucoup plus simple pour eux et ça évitera que certain.e.s soient obligé.e.s de poser une journée de congé. L'équipe enseignante a pris en compte cette demande et nous avons convenu d'organiser ce moment fort de l'année le samedi 21 juin (matin, midi et après-midi) : ainsi, tout le monde pourra aussi profiter de la soirée de la fête de la musique !
Vous pouvez donc d'ores et déjà réserver la date !

Les vacances d'automne débuteront le vendredi 18 octobre après la classe.
On se retrouvera le lundi 4 novembre.